



Síntesis de medios

Fecha: 24 de julio de 2021

Primeras Planas

Afectará a energía la contrarreforma
Vuelve semáforo naranja a 13 entidades del país
México y Colombia van contra el narco
La capital y Edomex, a naranja sin suspender más actividades
Abrirá AMLO todos los archivos del Cisen
La humanidad unida contra la adversidad
Encargan a Harfuch control de cárceles
Naranja otra vez
CDMX y Edomex regresan a naranja pero no cerrarán

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC tomará control de las cárceles capitalinas

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que en las próximas semanas el control de los centros de reclusión de la capital estará en manos de la SSC. “Hemos enviado una iniciativa ayer (el jueves) para poder hacer este proceso”, expuso. Por su parte el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, comentó que al pasar la Subsecretaría de Sistema Penitenciario a la dependencia a su cargo se fortalecerá la coordinación institucional que se mantiene con la Fiscalía General de Justicia Capitalina. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Uno Más Uno](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Trasladan vía aérea al Instituto de Cardiología a un hombre infartado

Un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Códores, de la SSC realizó el traslado de un hombre de 54 años, que sufrió un infarto agudo al miocardio, al Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez, para su atención médica oportuna. [La Prensa](#)

Cateos en Iztapalapa dejan 7 detenidos e incautan droga

Derivado de los trabajos de investigación de gabinete y campo, realizados para identificar a personas generadoras de violencia, en la Alcaldía Iztapalapa, **efectivos de la SSC** de la Ciudad de México, en coordinación con autoridades ministeriales, ejecutaron cuatro órdenes de cateo, en el mismo número de domicilios. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

Cae mujer con 27 dosis de probable narcótico

Personal de la SSC de la Ciudad de México, detuvo a una mujer con 27 dosis de probable narcótico. Los uniformados circulaban sobre la avenida México, de la colonia Cuajimalpa Centro, cuando observaron que una mujer manipulaba una bolsa de plástico que contenía envoltorios como los utilizados para distribuir drogas. Al verse ante la posible comisión de un delito, los oficiales se acercaron a la persona a la que le indicaron que realizarían una revisión preventiva conforme a los protocolos de actuación policial. [La Prensa](#)

Pescan homicida de menor de edad atacado a balazos

En calles de la colonia Candelaria Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero, oficiales de la **SSC**, detuvieron a un hombre por su probable participación en la agresión con arma de fuego en contra de un adolescente que perdió la vida. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Con tremendo cuchillo lo lesionan en el cuello

En la colonia Morelos, fue detenido un hombre que, al parecer, lesionó con un objeto punzocortante a un ciudadano en el cuello; por ello fue puesto a disposición de la autoridad correspondiente. Los curiosos que se encontraban en el lugar señalaron a un sujeto como el posible responsable de la agresión, por lo que los policías se aproximaron a él y le requirieron una revisión preventiva, como lo indica el protocolo de actuación policial, derivado de la cual, le fue hallado un cuchillo de aproximadamente veinte centímetros de largo. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

Fecha: 24 de julio de 2021

Operativo contra “chelerías” en Tepito

Elementos de la SSC llevaron a cabo operativos sobre Eje 1 Norte en Tepito, para retirar las “chelerías” y puestos que comercian bebidas alcohólicas. Por medio de redes sociales, la autoridad del Centro Histórico informó sobre el operativo, explicando que tiene por objeto retirar comercios que vendían bebidas alcohólicas sin estar debidamente autorizados, además de aquellos que constituían un foco de infección por la falta de cumplimiento de las medidas sanitarias. [Uno Más Uno](#)

Álvaro Obregón, la más segura

En Álvaro Obregón, la seguridad será una prioridad durante mi gobierno, afirmó la alcaldesa electa Lía Limón. Por lo anterior, adelantó que, durante su administración, se reunirá todas las mañanas con el gabinete de seguridad para conocer la incidencia delictiva, y en coordinación con la SSC, abatir los índices delictivos. [La Prensa](#)

Policiaco

Arrollan a motociclista ebrio en Reforma

Un motociclista fue arrollado mientras circulaba en estado de ebriedad sobre Paseo de la Reforma, a la altura de la Fuente Bicentenario, en la alcaldía Cuauhtémoc. El biker resultó lesionado y fue trasladado a un hospital. [Basta!](#)

Justicia

Caen 4 presuntos narcomenudistas

Al cumplimentar una orden de cateo en un hotel localizado en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, fue asegurado lo que podrían ser narcóticos y se detuvo a cuatro personas. La acción del personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México fue con las acciones encaminadas a combatir la venta de drogas en la capital del país. [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)

Capturado por abuso sexual en agravio de menor de edad

Un hombre acusado del delito de abuso sexual, en agravio de una persona menor de edad, fue aprehendido en calles de la alcaldía Tiáhuac, por elementos de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. [La Prensa](#)

Le finca FGJ proceso por feminicidio

El Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México judicializó el expediente por feminicidio en contra de Guillermo “N” por su probable responsabilidad en el crimen de su esposa, Magaly “C”, ocurrido en su departamento de la colonia Juárez. [La Prensa](#)

Capturado por una extorsión

Luego de recibir una denuncia por la probable comisión del delito de extorsión, registrado en un inmueble de la colonia Granada, alcaldía de Miguel Hidalgo, un hombre fue detenido por agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. [La Prensa](#)

Detenido por homicida

Luego de andar casi tres años prófugo, elementos de la policía de investigación, localizaron y capturan a un hombre acusado de haber matado a uno de sus parientes. Así lo informó personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quien dio cumplimiento a la orden de aprehensión. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

SSC tomará control de las cárceles capitalinas

